



1月行事予定



日	曜	予 定
1	月	元日
2	火	
3	水	
4	木	仕事始め
5	金	職員会議
6	土	
7	日	
8	月	成人の日
9	火	3学期始業式 書初め大会 街頭指導
10	水	児童生徒会委員会
11	木	避難訓練 PTA 役員会
12	金	能登大根の日
13	土	
14	日	
15	月	街頭指導 学力テスト① (8・9年)
16	火	児童生徒集会 学力テスト② (8・9年)
17	水	学校関係者評価委員会
18	木	
19	金	さつまいもの日 英語検定
20	土	
21	日	珠洲市民百人一首かるた大会
22	月	
23	火	ブロック別集会 たんぼぼ読み聞かせ
24	水	
25	木	職員会議
26	金	集金日 義務教育学校合同研修会
27	土	
28	日	
29	月	中学生英語スピーチコンテスト ()
30	火	漢字コンテスト (8・9年)
31	水	



大谷小中学校の活動の様子は、インターネットのホームページでもご覧になれます。

珠洲市立大谷小中学校

検索



クリック

珠洲の里山生き物観察会実践報告会 12月1日(金)

珠洲市内のすべての3年生(本校は4年生も参加)がラポートすずに集まり、自分たちの地域に生息する水生生物について発表しました。珠洲にいろいろな種類の水生生物が生息しているということは、それだけきれいな環境なんだということを確認した5名でした。



薬物乱用防止教室 (5・6年) 12月1日(金)

学校薬剤師の榎田三千代先生から、アルコールが身体に与える害について5・6年生にお話ししていただきました。未成年の飲酒は、身体だけでなく勉強や運動の能力にも影響があることを知り、その怖さを実感しました。



パントマイム公演会(後期課程) 12月8日(金)

そこにガラスはないはずなのに、あるように見える。なんと不思議なんでしょう。公演会のあとは各学校の代表生徒、おまけに先生方がステージにあがり、パントマイム体験会が行われました。皆さんパントマイムの才能あり!?



総合的な学習の時間発表会(後期課程) 12月20日(水)

【8年生の発表】『塩田村の地域への貢献について』アンケートを活用し、塩田村の今を分析。そこから、これから必要になってくるものは何か考え、トイレの模型を作成。職員の方からは大好評でした。

【9年生の発表】『地名の由来』「珠洲」や「能登」、大谷小中校区の地名の由来を文献やインターネットで調査。身近な地域の『過去』を調べることで、地域がより身近に感じられるようになりました。

2つの発表のあと、校長先生から『何気なく生活している日常の中で、「おや?」「どうしてかな?」と疑問に思ったことが素晴らしい発表につながっている。こういうことをこれからも大切にしてほしい。』と、これから発表会がある5・6年生に向けてアドバイスがありました。

ソフトバレーボール大会(後期課程) 12月14日(木)

8・9年生7名と教職員10名が参加し、盛大に開催されました。ボールが柔らかく、思ったところにボールが行かず珍プレーが続出する教職員でしたが、生徒たちが見事にカバーしていました。部活動を引退して運動不足の9年生でしたが、スーパープレーもたくさん出て、とても盛り上がった大会でした。



優勝おめでとう!!

スポチャレ記録会(前期課程) 12月18日(月)

前期課程の児童は、1・2年、3・4年、5・6年のそれぞれ学級ごとに『シャトルボール』にチャレンジしました。自分たちで目標回数を決め、いろいろな作戦を考えて頑張りました。回数が増えていくにつれて、「ナイスキャッチ」「ナイスカバー」というかけ声が増え、応援している他学年の児童からも「がんばれ~!!」という大きな声援も聞こえてきました。スポーツを通して、おたがいに声をかけることの大切さ、チームワークのよさを感じることができた児童でした。



百人一首大会(前期課程) 12月19日(火)

「ももし」「はいっ!!」。「夏の」「はいっ!!」。ほとんどの札が、上の句を読み始めた途端に取られていきます。5・6年生になると、ほとんどの札を覚えていきます。1年生も12月に入り練習を重ねてきたので、覚えている札が増えてきました。年明けに行われる珠洲市の大会、大谷地区の大会に向けて、これからも練習は続きます。

《優勝》

- 1・2年の部
- 3・4年の部
- 5・6年の部

